

# *Matanzas, solitaire à la cime du Championnat Cubain de baseball*

---



Matanzas, se retrouve seule en tête du Championnat Cubain de baseball, suite à sa victoire sur Holguin sur un score de 11 points à 4 et à la défaite de Granma face à Ciego de Avila.

La vice championne en titre présente maintenant un match d'avance sur Granma qui a été battue par Ciego de Avila 15 points à 13.

Industriales, l'équipe de la capitale se maintient au troisième rang du classement en écrasant celle de Pinar del Rio, championne en titre, en 8 manches, 14 points à 4. Cette dernière s'éloigne dangereusement de la zone de qualification.

L'île de la Jeunesse a vaincu 8 points à 1 Artemisa. Ciego de Ávila et l'Île de la Jeunesse sont quatrièmes et mènent une grande bataille pour se qualifier.

Matanzas est en tête du classement du Championnat National avec 44 parties gagnées et 26 perdues, elle est suivie de Granma (43-27), Industriales (40-30), Ile de la Jeunesse et Ciego de Ávila (39-31),

Pinar del Río (37-33), Artemisa (35-35) et Holguín (31-39).



**Radio Habana Cuba**